

## **ABSTRAK**

### **Upaya Wali Nagari dalam Penegakkan Disiplin Perangkat Nagari di Kenagarian Pakan Rabaa Utara Kecamatan Koto Parik Gadang Diatesh Kabupaten Solok Selatan.**

**Oleh : Rida Afri Sikma**

Kantor Wali Nagari Pakan Rabaa Utara mengalami permasalahan terutama pada disiplin perangkat nagari, yakni masih ada perangkat nagari di Kenagarian Pakan Rabaa Utara yang datang dan pergi tidak tepat waktu, tidak menggunakan pakaian dinas dan kepatuhan perangkat nagari pada atasan. Adapun tujuan penelitian ini ingin mengetahui penegakkan disiplin perangkat nagari, kendala yang dialami dalam penegakkan disiplin dan upaya apa saja yang dilakukan dalam penegakkan disiplin perangkat nagari.

Jenis penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Informan dalam penelitian ini ditentukan dengan teknik *purposive* yaitu informan penelitiannya ditentukan oleh peneliti sendiri berdasarkan kriteria tertentu. Data dikumpulkan melalui wawancara dan studi dokumentasi dengan menggunakan alat pengumpul data berupa alat perekam, pedoman wawancara, dan alat catatan lapangan hasil studi dokumentasi.

Dari hasil penelitian ini terlihat bahwa penegakkan disiplin sudah berjalan cukup baik, namun bukan berarti tidak ada kendala yang ditemui. Kendala tersebut tidak hanya datang dari bagaimana cara Wali Nagari dalam penegakkan disiplin tapi juga dari kondisi yang ada, misalkan salah seorang perangkat nagari yaitu sebagai Pelimpahan Tugas (PLT) Sekretaris nagari dan juga sebagai kepala urusan pemerintah hal ini terlihat tidak seimbang hak dan kewajibannya. Adapun upaya yang dilakukan oleh Wali Nagari seperti: 1) Pemberian sanksi/hukuman yang tegas, 2) Pemberian penghargaan, 3) Pemberian motivasi, 4) Menciptakan komunikasi yang baik. Meskipun masih ada perangkat nagari yang melanggar aturan disiplin hal tersebut sudah dapat diminimalisir oleh Wali Nagari sabaik mungkin. Disini sangat diharapkan partisipasai dari perangkat nagari, kerja sama, dan ketegasan Wali Nagari dalam mengatasi pelanggaran disiplin.